
REQUERIMENTO Nº 011/2025 

 

Requer à Mesa Diretora o envio de expediente ao Executivo Municipal 

solicitando informações sobre a construção de capela mortuária no 

município. 

 

Senhor Presidente 

Mesa Diretora da Câmara de Vereadores  

 

Requer à Mesa Diretora o envio de expediente ao Poder Executivo 

Municipal, solicitando informações acerca da construção de uma capela mortuária no município, 

em especial se houve repasse de verba destinado a essa finalidade por parte do Deputado 

Vermelho, bem como o local previsto para sua implantação e o cronograma de execução da obra. 

 

JUSTIFICATIVA 

 

A solicitação de informações se faz necessária diante da relevância 

do tema para a população, considerando que a construção de uma capela mortuária representa um 

importante interesse público, com grande valor para toda a comunidade, ao buscar oferecer mais 

conforto físico e emocional às famílias, sem gerar custos adicionais em um momento já tão 

delicado de dor e luto. 

 

Plenário da Câmara de Vereadores,  

em 15 de abril de 2025. 

 

 

 

 

Silvana Dal Molin 

Vereadora 


